

LA H.O.A.C.FEMENINA EN MARCHA...

Ya se encuentra muy adelantada la preparación de los Encuentros Regionales que, como exigencia del Plan de Trabajo y del Año Internacional de la Mujer y de la Mujer Trabajadora, se van a celebrar en Valladolid y en Albacete.

El primero tendrá lugar dentro de los días 29, 30, 31 de Mayo y 1 de Junio próximo.

El Programa ha quedado completado con las siguientes Ponencias y Conferencias.

"LA MUJER TRABAJADORA EN LA SOCIEDAD TEMPORAL. SITUACION DE HECHO", Por D. Emeterio Gomez de Paula de Valladolid.

"A LA LUZ DEL PENSAMIENTO CRISTIANO CUAL DEBE SER EL PAPEL DE LA MUJER TRABAJADORA EN LA SOCIEDAD TEMPORAL", por D. Felipe Fernández, Consiliario Diocesano de Plasencia
TRABAJADORA

"LA MUJER EN LA SOCIEDAD ECLESIAL. SITUACION DE HECHO", por M^a Angeles Arriola, Presidenta Diocesana de Vitoria.

"A LA LUZ DEL PENSAMIENTO CRISTIANO CUAL DEBE SER EL PAPEL DE LA MUJER TRABAJADORA EN LA SOCIEDAD ECLESIAL" por Monseñor Rafael Torija. Obispo Consiliario de la A.C.E. y Delegado de la C.E.A.S.

"EL HOY DE LA HOACFEMENINA", por Paquita Tortajada, Presidenta Comisión Nacional de la HOACF.

"EL AÑO INTERNACIONAL DE LA MUJER EN ESPAÑA, A JUICIO", por D. Francisco López, Consiliario de la Comisión Nacional de la HOACF.

Las Conferencias libres serán:

"LA LARGA LUCHA POR LA LIBERACION DE LA MUJER", por M^a Dolores de Asís, Profesora de la Facultad de Ciencias de la Información.

"PRESENTE Y FUTURO DE LA NUEVA MUJER ESPAÑOLA", por May Salas experta en educación de adultas de la UMOFC

Trabajos en grupos, puestas en común en distintas Plenarias con Conclusiones de los trabajos realizados por las asistentes, visitas culturales y actos de reflexión cristiana, completará el desarrollo del Encuentro Regional, que por el interés que tiene y el esfuerzo y entusiasmo que se le presta, no se duda ha de ser muy beneficioso en todos los órdenes y sobre todo para la mujer trabajadora.

El Encuentro de Albacete se realizará D.m. en el mes de Julio próximo durante los días 18, 19 y 20.

Objetivos

Sensibilizar a las mujeres trabajadoras de su propia problemática.

Juicio crítico en alta voz de cómo se está tratando en España el Año Internacional.

Aclarar y confirmar la identidad del Movimiento de la HOACF.

Consta de cuatro partes:

a) Estudio de la Situación de la Mujer Trabajadora y de ambiente trabajador.